



Sécurité routière

publié le 07/10/2021

Dans le cadre de la sécurité routière, des actions de prévention sont organisées au sein du collège Fontbruant de Saint Porchaire. Ces actions qui s'inscrivent dans le cadre du CESC (comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté) initient nos jeunes à devenir des conducteurs et citoyens responsables.

Ainsi, le mardi 21 septembre et le mercredi 22 septembre, les élèves de 4ème ont pu participer à différents ateliers (Code de la route, sécurité routière, conduite de scooter) animés par la communauté de communes Cœur de Saintonge et la FFMC (Fédération française des motards en colère) et la mutuelle des motards.

Le comité départemental de cyclotourisme interviendra le 20 Octobre pour effectuer un contrôle technique des vélos en présence des élèves concernés.

L'association prévention routière sera présente le mardi 16 Novembre pour une opération de sensibilisation à la sécurité routière dans les bus auprès des élèves de 6ème .

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.